
 

 

 

 

 

 

 

4年ぶりの三原神明市で、 

だるま行列に参加しました！ 

久しぶりのだるま行列をたくさんの人が注目している中で、

お囃子に合わせて堂々と歩くことができました！ 

初のステージ発表、

大成功！ 

笑顔でやり遂げるこ

とができました。 


